
 

 

Indicação Nº 176/2023 

 

 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, que determine ao setor competente á implantação do projeto Faixa 

Azul para motociclista em toda a extensão das principais vias com maior fluxo de veículos, neste 

Município. 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo de diminuir acidentes e proporcionar 

maior segurança no trânsito em nosso município. 

 Tendo em vista que o propósito do projeto é que as motos possam usar as faixas 

em caso de fluxo grande na avenida. Dessa maneira, terão uma visibilidade maior para os demais 

veículos, a nova proposta apresenta um conceito diferente, sendo apenas uma melhoria na 

visibilidade das motos.  

Vale destacar que os primeiros resultados da Faixa Azul implementada nas 

avenidas em São Paulo mostram que não houve morte no local, além de uma melhora 

considerável no fluxo do tráfego nos locais em que se encontra. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14 de fevereiro de 2023. 

 

 

Edimar Candido de Lima  

Vereador 
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